

Presidente Boric encabeza Consejo de Gabinete con énfasis en salud

El Ciudadano · 9 de junio de 2023

La reunión que se realizó en el salón Montt-Varas contó con la participación de todas las ministras y ministros.



El presidente de la República, **Gabriel Boric Font**, dio inicio esta mañana a un nuevo Consejo de Gabinete en el Palacio de La Moneda donde **se refirió a la Cuenta Pública, agenda de seguridad y aumento de enfermedades respiratorias**.

Ante esto último, el mandatario solicitó «**toda la colaboración**» con la ministra **Ximena Aguilera** para «**sacar adelante esta tarea y velar por el cuidado integral de los niños, niñas y adolescentes**», reconociendo que la situación «**está tensionando de manera muy fuerte a nuestra red de salud**».

«**Hemos alcanzado un estado y un momento en nuestro periodo que nos obliga a duplicar los esfuerzos, a dejar de lado cualquier excusa y evitar cualquier tipo de error**», expresó la máxima autoridad, junto con invitar a su gabinete y a sus colaboradores a nivel central y regional a un «**diálogo con las diversas fuerzas políticas, pero, por sobre todo, con la ciudadanía**», acotó.

«**No hay margen de error posible, la ciudadanía tiene altas expectativas**», insistió, señalando que se puede retomar un «**camino de esperanza de realizaciones**» que se haga cargo también de la agenda de seguridad en materia de derechos, seguridad económica y seguridad ciudadana.

«**Trabajando para hoy, para el presente, no para 20 años más, no para un año más, es que damos inicio a este consejo de gabinete**», dijo Boric hoy en sus palabras de apertura. La reunión contó con la presencia de todas las ministras y ministros de Estado.

Sigue leyendo: Presidente Gabriel Boric alcanza su mejor aprobación tras subir 10 puntos

Sigue leyendo: Sala de Redacción: El segundo aire de la reforma tributaria y la relación de Boric con la prensa

Fuente: El Ciudadano